

Einwohnergemeinde Allschwil - Das Freizeithaus öffnet die Türen für Kinder, Jugendliche und Eltern mit Kleinkindern

Das Freizeithaus öffnet die Türen für Kinder, Jugendliche und Eltern mit Kleinkindern

05.03.2021

Aufgrund der Lockerungen, die der Bundesrat nach seiner Sitzung am 24.2.2021 kommuniziert hat, darf das Freizeithaus Allschwil die Treffs für Kinder, Jugendliche und Eltern mit Kleinkindern wieder öffnen.

Ab dem 8. März 2021 stehen die Öffnungszeiten und Angebote für die Besucherinnen und Besucher des Freizeithauses Allschwil in eingeschränkter Form wieder zur Verfügung. Sämtliche Informationen zum coronakonformen Angebot im Kinder-, Jugend- und Familienbereich sind direkt auf der Webseite des Freizeithauses unter www.freizeithaus-allschwil.ch abrufbar.

Wir freuen uns auf euren Besuch!

Team Freizeithaus

<http://www.allschwil.ch/de/aktuelles/meldungen-news/Das-Freizeithaus-oeffnet-die-Tueren.php>